



Am Freitag, 19. Januar, tritt der Kantichor in der Aula der Kantonsschule mit Jugendlichen aus Brig auf. Foto Kerstin Saxer

Gemeinsam konzertieren

BALDEGG Nach dem stimmungsvollen Weihnachtskonzert steht bereits ein weiterer kultureller Anlass an der Kantonsschule Seetal an. Der Kantichor folgte einer Einladung des Kollegiums Brig (VS) für einen kantonalen Choraustausch.

Am Freitag, 19. Januar, besuchen die Jugendlichen aus Brig die Kanti Seetal und singen um 20 Uhr gemeinsam mit dem Kantichor in der Aula der Kantonsschule. Die Sängerinnen und

Sänger des Kantichor Seetal, unter der Leitung von Kerstin Saxer-Jentsch und Lorenz Ganz, freuen sich auf die gemeinsamen Konzerte und den kulturellen und freundschaftlichen Austausch mit den Spirit Singers des Kollegiums Brig, unter der Leitung von Adrian und Yannick Zenhäusern. Die beiden Chöre singen verschiedene Chorstücke aus den Bereichen Pop, Rock, Klassik und CH-Mundart. Begleitet werden sie am Flügel von Lorenz Ganz, Adrian und Yannick Zenhäusern. Zum Abschluss singen die über 100 Jugendlichen gemeinsam das wundervolle Stück «Music is everywhere» von Ivo Antognini

und das bekannte Chorstück aus dem Wallis «Weischus dü» von Eugen Meier. Am Samstag reisen die Seetaler Jugendlichen ins Wallis und singen das zweite gemeinsame Chorkonzert im Theatersaal des Kollegiums Spiritus Sanctus in Brig. Die Jugendlichen aus dem Seetal freuen sich gemeinsam mit den Jugendlichen aus dem Wallis auf viele Konzertbesucherinnen und -besucher. Den Abend können die Konzertbesucherinnen und -besucher an der After-Concert-Bar «Bar di Lipari», die eine Stunde vor Konzertbeginn geöffnet ist, ausklingen lassen. Eintritt ist frei, es wird eine Kollekte eingezogen. pd